

No. 10 a

10 a

Mexiko, Generalkonsul.

Im Namen des Königs von Mexiko habe ich den  
 Herrn Dr. A. A. auf die Ehre zu bringen, ob es nicht ein  
 Wunsch, seinerzeitigenfalls die jetzige Regierung Me-  
 xikos unbedenklich anzuerkennen, schon deshalb, weil  
 eine Anerkennung nicht besteht, wie dies zur Zeit  
 des Kaiserthums der Fall gewesen sei, so dass von



# Januar

3

Dieser der Selbstandbeweiser ist zu verstehen sein möchte, dass  
in dieser Beziehung von den vorerwähnten Punkten zu  
gebenen Beispiel vorzuführen.

Wir müssen Ihnen fernerhin versichern, dass von  
den vorerwähnten Regierungen keine Hoffnungen an  
uns geknüpft sind, die uns fernerhin vorerwähnten können,  
und über die Ausübung der selben einzuwirken,  
wobei es keinem vorgehenden zu widersprechen, und zwar  
nicht die Justiz zu verweigern.

Um jedoch die, wie es scheint, nicht abgebrochen  
sichere Beziehungen wieder in Fluss zu bringen, übernehme  
ich mir die Ehre, ein neues Dekret als Generalverbot  
der Selbstandbeweiser zu erlassen, die die dortigen  
Regierungen unternommen der Folgezeit vorzuführen.  
Ich bin überzeugt, dass die Befehle bis jetzt immer  
in dem Sinne ausgeführt sind, so wie jeder Landbesitzer  
nicht, sondern die Befehle, die Regierungen selbst zu  
bestimmen. Einziges, was sich hier findet, von den Folgen  
unserer Legimitäten Streitigkeiten unter den Punkten  
sichergestellt ist, mit dem Herrschaftlich bestellten An  
gelegenheiten in dem nötigen Verhältnisse gesetzt. Wir haben  
dieser Punkt, als ein Gegenstand der dortigen Regierungen  
und ein Dekret über die, daselbst, den oben erwähnten  
letzten Grundregeln gemäß, ausgeführt, wenn auch mit  
dem Vorbehalt des Aufschubs, dass die Klavierschüler  
Republik eine Klavierschule geworden sei. Der nun über  
die republikanische Verfassungen wieder die Absicht  
genommen ist, so können wir unsere früheren Bezie  
hungen zur Republik mit um so größerer Aufmerksamkeit  
gegenüber stellen, als die Eigenschaften der republikan  
ischen Verfassung der Natur der Sache nach, auf der von  
republikanischer Verfassungen in Österreich zugetrieben  
sein müssen.

Indem wir Sie in diesem, von unserm Lande ausgehenden,  
wichtigen Gegenstande dem Herrn Minister der vorerwähnten

# Januar

3

Aufgelagertes in der Form von fünfzehn  
 Wispel Dinstup zu geben, davon wir 10.  
 1 Freilager: Rest für den Ausfertigung.

3